

## Tokyo 2013: Honda zeigt sportliches Microcar

**Mit drehzahlfesten Mini-Sportlern wie dem S 600 und dem S 800 sorgte Honda in den sechziger Jahren in Europa für Aufsehen. Wie ein Sportwagen für das in Japan beliebte Micro-Car-Segment in Zukunft aussehen könnte, zeigt das Unternehmen auf der 43. Tokyo Motor Show 2013 (20.11. - 1.12.2013). S660 Concept nennt Honda das Konzeptfahrzeug, teilte aber noch keine weiteren Einzelheiten mit.**

Ebenfalls in Tokyo stehen werden die Serienversion des Urban SUV sowie der NSX Concept. Darüberhinaus feiert mit dem N-WGN ein weiteres Micro-Car Premiere, das viel Platz bei kleinsten Abmessungen bieten soll. Mit dem Elektrovehikel Uni-Cub und dem neu entwickelten flächensigkeitsgehaltigen 50-Kubik-Roller Dunk zeigt Honda auf der Motor Show auch Ein- und Zweiräder. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Honda S660 Concept.

---



Honda S660 Concept.

---



Honda S660 Concept.

---



Honda S660 Concept.

---



Honda N-WGN.

---



Honda S660 Concept.



Honda Dunk.



Honda Dunk.

---